



熊野東中通信 NO.12



自律した生徒の育成 令和7年1月22日号

～思考, 判断, 実践～

熊野町立熊野東中学校 校長 草本 泰宏

〒731-4213 安芸郡熊野町萩原一丁目23番1号

TEL082-854-7111 e-mail: higasiyh@piano.ocn.ne.jp

<http://kuma7111.ec-net.jp/>

東中 HPQR コード



新年あけまして おめでとうございます！ ～それぞれが次のステップを見据え、充実の3学期に！～

1月7日(火) 3学期の始業式を行いました。

3学期は卒業を控えた3年生をはじめ、これまでのまとめの学期であるとともに次のステップへ向け力をためこみ、準備する学期です！！

これまでの成果を自信にして努力を重ね、有意義な3学期にしていきましょう！

【校長式辞】

明けましておめでとうございます。冬休みはゆっくりしましたか？

大きなけがや事故等の連絡もなく、こうして3学期を始められる事をまずは嬉しく思います。お正月に教え子から年賀状をもらいました。彼は熊野中学校の時の教え子で、今東京で消防士をしています。今年の年賀状はかわいい娘さん2人の写真付きで「長女も小学3年生となり、教育の難しさを痛感しています。」と書いてありました。何にでも誠実に一生懸命取り組む彼が、消防士を目指したきっかけは中学校での職場体験でした。熊野消防署で出会った消防士さんの強さと優しさに憧れ、職場体験から帰ってきたその日に「自分は消防士になる」と目をキラキラさせながら言っていたのを思い出します。彼が一生懸命取り組む姿はきっと指導する消防士さんをも本気にさせ、本来のその強さと優しさを引き出したのでしょう。消防士という仕事の魅力をしっかり味わうことができたことが彼の人生を変えたのだと思います。誠実に一生懸命取り組む姿が周囲を巻き込み人生を豊かにしてくれます。皆さんも自分の可能性を広げることができる中学校生活を是非送ってくださいね。

話は変わり、能登半島地震や航空機事故のあった昨年に比べると、今年は静かな年始を迎えられました。そんな中、私は年末にイギリスのある新聞が報道した身震いするようなニュースを耳にしました。「ロシア軍が日本と韓国との間で戦争になったことを想定し、日本・韓国の防衛施設や原子力発電所など合わせて160か所の攻撃対象リストを作っていた」というのです。その中には山口県と福岡県を結ぶ関門トンネルや茨城県東海村の原子力関連施設も攻撃対象にあげられていたそうです。明日何が起こるか分からない時代、日常の学校生活の中で確かな学力、生きる力をつけることの重要性を忘れることなく、2学期の終業式で話した毎日の「積み重ね」を大切にす姿勢をもってほしいと思います。

3学期は今年度のまとめの学期であるとともに新年度の準備の学期です。特に3年生の皆さんはこれから進路決定に向けて、勝負の時期を迎えますね。体調にも気を付けて皆で目標に向け1日1日を大切に頑張っていきましょう。1・2年生の皆さんもこれまでお世話になった3年生に集中できる雰囲気を作って協力してあげてください。

このメンバーで頑張れるのもあと3か月です。2学期に培った団結力を発揮し、皆で充実した3学期にしましょう。

今年もどうぞよろしくお願ひします。

2学期の終業式は練習の成果も出て全校で見事な校歌を聞かせてくれましたね。
今年度ここまで皆さんよく頑張ってきました。3学期をしっかりとまとめ、卒業式や修了式で感動の校歌をうたって1年を締めくくるといいですね！

広島県新人体育大会，アンサンブルコンテスト開催！！ ～柔道部・卓球部・吹奏楽部が出場！！～

1月11日（土）県立体育館武道場で柔道の部、18日（土）には大竹市総合市民会館で卓球の部の広島県中学校新人体育大会が開催され、2年生の●●●君と●●●●君が呉賀茂地区の代表として出場し、他地区の代表と立派に競い合いました。

また、1月12日（日）には吹奏楽部が広島県中学校吹奏楽連盟アンサンブルコンテストに出場し金賞・銀賞を獲得しました。お疲れ様でした。出てきた課題を次につなげ、これからますます力をつけて欲しいと思います。



書道部の頑張り

～熊野町・学校を盛り上げる様々な活躍～

1月12日（日）熊野町民会館で「二十歳を祝う集い」が開催され、本校書道部が大書を披露して二十歳の先輩方に「軌跡～夢を抱き今この一瞬を全力で駆け抜ける～」というメッセージを贈りました。先輩方も音楽に乗ってリズムよく書き上げる様子と力強く表現された美しい字に、驚き喜んでいました。

本校書道部は筆祭りや校内の掲示等、本当にさまざまところで熊野町を、学校を大いに盛り上げてくれています。毎日の取組も非常に真剣で丁寧です。

書道部の皆さんいつもありがとうございます！！そして、これからもよろしくお願ひします！！



→二十歳を祝う集いでの大書

←筆祭りの競書係

←全国大会の応援グッズを陸上部へ贈る

第2回あずぼん駅伝大会開催！！ ～みんなよく頑張りました！～

1月18日（土）部活動対抗で本校の誇る「がまん坂」を駆け抜ける「あずぼん駅伝大会」を開催しました。昨年度立ち上げたこの大会も今年で2回目。昨年同様、地域のスポーツ少年団や一般の方々も参加してくださり、準備や当日の運営等も生徒の皆さんが手伝ってくれて、笑顔で頑張り、笑顔で応援する楽しい手作りの大会となりました。

円陣を組んで健闘を誓い合うチームや大きな声で声援を送る姿が印象的でした。みんなよく頑張りましたね。この元気を毎日の学校生活に反映し、どんどん力を伸ばしていきましょう！！男子も女子も来年は優勝を勝ち取ろう！！（陸上部はオープン参加でした。）

【結果】

男子 1位 熊野陸上E（一般） 2位 神一ズ（陸上部短距離） 3位 サッカ一部A
女子 1位 熊野陸上A（スポ少） 2位 熊野陸上B（スポ少） 3位 熊野陸上C（スポ少）

